

10月



<すくすくひろば

手作りおもちゃ>

とっても可愛いくて転がしたりふったりする音を楽しめるおもちゃを作りました！お母さんが作ってる間もみんなが楽しく待っていられるよう、たくさんの手作りおもちゃを用意しましたよ。こどもたちはもちろんお母さん方にも喜んでもらえました♪



<ママとあそぼう

手作りおもちゃ>

紙コップで、ぴよ～んと飛び出すおもちゃを作りました！1つ1つの工程をみんなで一緒にすすめていきました。みんな興味津々、集中して最後まで作ることが出来ましたね。完成すると自分で上手にぴよ～んととばすことができて大喜びでした！

<ドッジボールハロウィン杯

小学生>

カボチャチームとおばけチームにわかれで小学生に大人気のドッジボールハロウィン杯を開催しました。みんなで声をかけ合いどちらのチームも団結力は抜群。

7分×2試合の結果は引き分けでした！
ゲームも盛り上がり楽しかったですね



<トリックオアトリート週間

幼児親子>

10/23～29まではトリックオアトリート週間でした。この時期はセンター内もハロウィン仕様になります。壁面の星座たちもハロウィンに仮装しちゃいます♪

こどもたちも可愛い衣装で来館してくれて、ハロウィンをみんなで楽しむことが出来ました。